

Abschnittsfunkübung am 8. November 2013

Altpölla - Sechs Mitglieder der FF Göpfritz/Wild nahmen am 08. November 2013 mit weiteren Feuerwehrmitgliedern aus dem Abschnitt Allentsteig an einer von den Feuerwehren des Unterabschnitt 5 (Altpölla, Franzen, Neupölla, Schwerbach und Wegscheid) ausgearbeiteten Abschnittsfunkübung teil.



Die Übung wurde in fünf Stationen aufgeteilt, diese waren:

1. Station (Arbeiten in der Einsatzleitung):

Hier wurde das richtige Arbeiten in der Einsatzleitung wiederholt. Man musste einen Lageplan zeichnen sowie ein Einsatztagebuch führen. Ebenso wurde darauf geachtet, dass die Meldungen, welche auf einem Meldeblock standen, richtig zusammengefasst wurden.

2. Station (Übermittlung):

Bei dieser Station musste man ein Funkgespräch, dass man von der Leitstelle bekam, mitschreiben und anschließend an eine andere Feuerwehr im Direkt Mode übermitteln.

3. Station (Einsatzsofortmeldung):

Hier musste man eine Einsatzsofortmeldung richtig und vollständig ausfüllen und musste darauf achten, dass die Daten in die richtige Spalte eingetragen werden. Im Anschluss daran musste man die Einsatzsofortmeldung über Funk an die Leitstelle absetzen.

4. Station (Handhabung Funkgerät):

Bei dieser Station wurde den Mitgliedern die richtige Handhabung von Funkgeräten noch einmal erklärt. Ebenso wurden die wichtigsten Funktionen des Funkgerätes besprochen und erklärt.

5. Station (Lotsendient):

Hier wurde den Mitgliedern Koordinaten übermittelt, welche man auf einer Karte finden musste. Zu diesem Punkt musste man anschließend die Leitstelle lotsen.

Im Anschluss an die Übung bedankten sich
Abschnittsfeuerwehrkommandantstellvertreter ABI Karl Kainrath und

Abschnittssachbearbeiter Nachrichtendienst OBI Markus Bichl bei den anwesenden Feuerwehrmitgliedern für ihre Teilnehmen.

